

Le gouvernement du Venezuela appliquera de nouvelles mesures dans le cadre de l'offensive économique



Caracas, 15 juillet (RHC-PL)- Aujourd'hui dans le cadre de l'offensive économique, le président du Venezuela, Nicolas Maduro, appliquera de nouvelles mesures afin d'affronter la spéculation et l'accaparement des produits de base.

Il relance aussi les missions et la mise en marche des mesures nécessaires pour éradiquer la pauvreté extrême dans le pays.

Des données officielles signalent que jusqu'à aujourd'hui, des équipes d'inspecteurs de diverses institutions de l'État ont réalisé plus de 5000 inspections dans des dépôts, industries et centres commerciaux grossistes et de détails de tout le pays.

D'autres données indiquent que la Compagnie Anonyme des Téléphones du Venezuela, qui appartient à l'État, a souligné les avancées dans l'installation du service d'Internet gratuit, qui actuellement offre une connexion à plus de 2600 installations dans tout le territoire national.

Il est prévu qu'à la fin de cette année plus de 5700 espaces, universités, lycées, cités universitaires, parcs et places soient connectés grâce au projet Wifi pour Tous.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/28543-le-gouvernement-du-venezuela-appliquera-de-nouvelles-mesures-dans-le-cadre-de-loffensive-economique>



Radio Habana Cuba